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１．第１回協議会結果

日時：平成２６年７月２７日（日） １３：３０～１５：５０

会場：大槌町役場体育館

参加者：３１名

テーマ (1)まちのイメージについて
(2)生活サービス・商業地について
(3)デザインノートについて



（１）まちのイメージについて

・３Ｄの映像等を見てまちのイメージを共有した。

（２）生活サービス・商業地について
・エリアごとに、どのような商業施設が建てられる
か整理する必要がある。

・安渡地域に食べ物等が買える店、郵便局を誘

致すべき。

・地域が望む商業施設を事業者へ提案すべき。



（３）デザインノートについて
ポストイットを活用し、意見を出しもらったが、全
体的に賛成という声が多かった。
以下に意見のまとめを示す。

①旧県道について
・広い緑地帯やベンチを希望する意見と、花見の
ときの駐車場がほしいという、物理的に相反す
る意見があった。

・桜並木等については賛成意見があり、また、

ジョギングや自転車の走行ができる空間、ガー
ドレールのデザインの工夫などの意見があった。



②湧き水広場
・湧き水が出るのか心配。

③ を る 等について
・東屋、イベント広場がよい。

④二渡神社周辺について
・参道をきれいにしてほしい。

⑤全体について
・安渡を象徴するモニュメント、常緑樹でのまち全
体の緑化などの意見が出された。

あずまや



２．第１回協議会 の回答
１）コミュニティ形成のために防集団地ご
との集会場等が可能か検討してほしい。

２）災害公営住宅はどのエリアに建設さ
れるのか。

３）将来の安渡の人口がどれくらいにな
るか教えてほしい。

４）古学校の道路の広さを教えてほしい。

５）安渡駅が欲しい。



３．第２回協議会の検討テーマ

目標 生活しやすいまち・空間・施設づくり
とコミュニティ体制

第１回
(7/27）

第２回
(９/7）

第３回
10月中旬

第４回
11月中旬

第５回
12月中旬

第６回
１月下旬

①将来のまちの
イメージ

②商業地のあり方
③デザインノート
について

①旧県道、
広場等の
デザイン

（その２）

①買い物場所
生活ｻｰﾋﾞｽ
機能

②旧県道、
広場等の

デザイン

避難 ・
避難計画
について①

避難 ・
避難計画
について②

とりまとめ
・道 ・広場
・ｺﾐｭﾆﾃｨ体制

平成２６年度の協議の流れは以下の通りである



第２回協議会の検討テーマ

①商店等の生活サービス

②道 ・広場等の機能

・買い物先などの生活サービスについて、意見を
出し合う。

・旧県道、湧き水公園、海に最も近い広場＋海を
見る高台を対象に、住民がどのような活用を行
い、どのような機能が必要か、意見を出し合う。


